



Einer unserer Leitsätze ist, dass der Kunde nicht nur das bekommen soll, was er spezifiziert hat, sondern vor allem das, was er tatsächlich benötigt. Zu diesem Zweck erhalten Sie über die gesamte Entwicklungsphase der Software zu definierten sogenannten Meilensteinen Prototypen bzw. Betaversionen. Damit soll vermieden werden, dass der Kunde erst am Ende der Entwicklung ein von den Anwendern tatsächlich im beruflichen Alltag einsetzbares Produkt erhält und erst dann Änderungswünsche auftauchen.

Bei uns erhalten Sie als Kunde regelmäßig einen Prototypen der von Ihnen gewünschten Software, welcher während der gesamten Entwicklung nicht nur lauffähig, sondern bereits früh im beruflichen Alltag einsetzbar sein sollte. Dadurch können die Anwender bereits in einem sehr frühen Stadium Änderungswünsche und Rückmeldungen äußern. Die Realisierungsphase ist ein ständiger Dialog zwischen Ihnen, Ihren Mitarbeitern als zukünftigen Anwendern und uns als Entwicklern der Software.

Test der Software und Integration in Ihre IT-Umgebung

Bei unserem Konzept laufen diese beiden Abschnitte in der Regel parallel ab. Für jeden Implementierungsschritt erfolgt ein Test der Software und eine Integration des Prototypen in Ihre Umgebung. Dadurch werden eventuelle Designfehler früh entdeckt und können mit geringem Aufwand beseitigt werden.

Erstellen einer Systemdokumentation und Schulungsvorbereitung Ihrer Mitarbeiter

Die Systemdokumentation entsteht über sämtliche oben genannte Phasen. Ausgehend vom ersten Prototypen, welcher das erste Design festlegt, kann mit der gesamten Entwicklung eine Systemdokumentation entstehen. Das diese Phase einen eigenen Entwicklungsabschnitt erhält, liegt daran, dass aus dieser Systemdokumentation die Schulungen für Ihre Mitarbeiter erarbeitet werden.

